

EL ORO

Revuelta en El Oro por falta de servicios del gobierno municipal

Habitantes arrojaron bolsas llenas de basura en las principales calles del Pueblo Mágico, ante la falta del servicio de recolección

Areli Díaz

n medio de constantes señalamientos en contra del gobierno de la presidenta municipal de El

Oro, Juana Elizabeth Díaz Peñaloza, vecinos que externaron su hartazgo por la falta de servicios básicos como la falta de recolección de residuos, escasez de agua, y otros, se manifestaron en la cabecera municipal.

Los habitantes arrojaron bolsas llenas de basura, ante la falta del servicio, en las principales calles del Pueblo Mágico, así como en la plaza principal, la sede de la presidencia municipal, en accesos principales, e incluso, la presunta casa de la alcaldesa.

Denunciaron que el mal manejo de la administración llevó a que los camiones recolectores no tengan mantenimiento, así como la falta de personal.

Suman días sin recolección de basura

Según señalamientos de los vecinos, tiene semanas que el servicio de recolección se suspendió a pesar de ser un tema básico para evitar problemas sanitarios ya que hay cúmulos de basura que generan mal olor y proliferación de fauna nociva. Por lo que urgieron la reactivación inmediata de la recolección.



Habitantes de El Oro arrojaron bolsas con basura a las calles en protesta por la falta de servicio de recolección

Destitución de la alcaldesa

Por actos de negligencia, presunto desvío de recursos y otras irregularidades de Díaz Peñaloza, integrantes del Cabildo presentaron una solicitud al Congreso mexiquense

"Pagamos impuestos y no tenemos servicios básicos. El municipio está lleno de basura y nadie da la cara", reclamaron.

Retienen a servidores públicos

Ante la inconformidad de

para su destitución el pasado martes. A dicha petición se sumaron los vecinos quienes piden deje la titularidad de la presidencia municipal; pues también señalaron que sus políticas públicas afectaron el turismo y la economía de El Oro.

los vecinos por la situación del municipio, y al incrementar la tensión de la manifestación, los vecinos retuvieron a cuatro servidores públicos al señalar su ineficiencia; los amarraron y solicitaron su renuncia.

Bajo presión, el director de Servicios Públicos, José Aarón Velázquez Fuentes, firmó un documento con su renuncia. "Por medio de la presente, hago de su conocimiento mi renuncia voluntaria, al cargo de director de Servicios Públicos, el cual vengo desempeñando desde enero de 2025, por lo que a partir de hoy 5 de noviembre del año en curso doy por terminada mi relación laboral con el Ayuntamiento Municipal", se leía en la hoja.

Mis motivos son por cuestiones personales, que pido pueda comprender de acuerdo a mis principios éticos y morales, así como los principios institucionales del movimiento al que represento y del cual formo parte, agradezco de antemano la oportunidad y la confianza que puso en su servidor para poder formar parte de esta administración municipal", señalaba el documento dirigido a la presidenta municipal.



Vecinos retienen a funcionarios por crisis de basura

La acción buscó presionar a la presidenta municipal, Juana Elizabeth Díaz Peñaloza, cuya gestión es cuestionada por habitantes y cabildo



Los habitantes enfurecidos llevaron bolsas de basura al Palacio Municipal y

CLAUDIA RODRÍGUEZ

El Oro, Méx. - Vecinos del municipio de El Oro arremetieron y amarraron al director de Servicios Públicos y a un funcionario estatal en protesta por el colapso en la recolección de basura, ya que denunciaron que desde hace varias semanas se han acumulado los desechos en las calles debido a la falta de atención por parte de Servicios Públicos, lo que ha generado malos olores, fauna nociva y riesgos para la salud.

"Nadie hace nada; ahora sí les va

a tocar a ustedes porque no responden. ¡Ya renuncien, buenos para nada!", señaló uno de los vecinos a los servidores públicos retenidos.

Los habitantes enfurecidos llevaron bolsas de basura al Palacio Municipal y exigieron la presencia de la presidenta municipal, Juana Eliza-beth Díaz Peñaloza, a quien acusan de ignorar las denuncias ciudadanas y de mantener un gobierno ausente ante la crisis sanitaria

"Así como nosotros estamos nadando en basura, ahora que la presidenta municipal sienta tantito lo

que tenemos que pasar con bolsas apestosas en nuestras casas. Si no puede, que renuncie, ¿Ya basta de solapar holgazanes!", destacó la señora Irma, vecina.

Los vecinos de El Oro tomaron la entrada principal del municipio v llevaron un camión de basura hasta la casa de la presidenta municipal como medida de presión para que 'diera la cara".

En tanto, el director de Servicios Públicos renunció tras la presión social.

"Queremos que la presidenta también renuncie, que deje el puesto a quien sí haga algo por el pueblo, y no que lo lleve a la ruina. Ya le dio en la torre a los comerciantes, cerró negocios, hizo cambios en inmuebles protegidos. ¡Ya queremos que deje la presidencia municipal!", añadió uno de los manifestantes.

Los vecinos advirtieron que, de no restablecerse el servicio, tomarán la decisión de abandonar los desechos en la vía pública como medida de presión.

Además, convocaron a las más de 50 localidades de El Oro a una protesta para exigir la renuncia de la presidenta

ANÓNIMO

"Oueremos que la presidenta también renuncie, que deje el puesto a quien si haga algo por el pueblo, y no que lo lleve a la ruina. Ya le dio en la torre a los comerciantes, cerró negocios, hizo cambios en inmuebles protegidos ¡Ya queremos que deje la presidencia municipal!

ANÓNIMO

"Nadie hace nada: ahora sí les va a tocar a ustedes porque no responden. ¡Ya renuncien, buenos para nada!"

municipal, Díaz Peñaloza. Hasta el momento, las autoridades locales no han emitido una pos-tura oficial, mientras el descontento crece y los habitantes amenazan con más acciones de protesta. Cabildo del Oro pide destitución

de la presidenta municipal Integrantes del cabildo de El Oro solicitaron al Congreso estatal la destitución de la presidenta municipal, Juana Elizabeth Díaz Peñaloza, a quien acusan de man-tener al municipio en un estado

de ingobernabilidad. Ubaldo Velázquez Piedra, síndico municipal, informó que entregaron un documento a integrantes del Poder Legislativo para solicitar la destitución de la alcaldesa, va que señalan que desde el inicio de la administración abandonó sus funciones.

El síndico acudió al Congreso mexiquense acompañado por los regidores Melissa González, Claudia Moreno, José Dolores, Fernanda Martínez, Erika Rodríguez y Agus-

de El Oro fueron convocadas a una protesta para exigir la renuncia de la presidenta municipal.